VON WOBESER

MEXICAN LEGAL NEWS

Von Wobeser y Sierra completa transición a sus nuevas oficinas: una inversión estratégica en el futuro de la firma

- El despacho mexicano inaugura sus nuevas oficinas como resultado de una exitosa estrategia de crecimiento sostenido y visión de largo plazo.
- La inversión en un espacio de vanguardia en Polanco, Ciudad de México, fortalece el compromiso del despacho con la excelencia y la colaboración.
- La reubicación da vida a la filosofía del despacho: "Vamos a donde los clientes nos necesitan".

Ciudad de México, 24 de noviembre de 2025.- El despacho de abogados Von Wobeser y Sierra, S.C. ha completado la transición a sus nuevas oficinas en la Ciudad de México. Estratégicamente ubicadas en la vibrante zona de Campos Elíseos en Polanco, y a solo unos pasos de la icónica Avenida Paseo de la Reforma, las nuevas instalaciones se encuentran en el epicentro de negocios más dinámico de México y uno de los más importantes en América Latina. Con más de 5,300 metros cuadrados distribuidos en seis niveles, más dos niveles adicionales reservados para la ampliación futura, el nuevo espacio fue diseñado para acompañar el crecimiento y la proyección de la firma.

Esta reubicación da vida a la filosofía del despacho: "Vamos a donde los clientes nos necesitan". El diseño, que combina vistas panorámicas con entornos de la más alta calidad arquitectónica y tecnológica, está concebido para maximizar la colaboración entre las 18 áreas de práctica legal y los 7 grupos de industria, junto con los equipos de apoyo administrativo, y para ofrecer una infraestructura de primer nivel a sus clientes.

Fundado en 1986, Von Wobeser y Sierra, S.C. se ha consolidado como uno de los despachos de servicios legales integrales (full-service) con mayor presencia y reconocimiento en el mercado mexicano. Desde sus inicios, se ha mantenido fiel a sus valores de integridad y excelencia, y a su compromiso de ofrecer asesoría legal de la más alta calidad en los asuntos más complejos y desafiantes de las empresas que operan o buscan invertir en México. Esta reubicación es una manifestación patente de su visión a largo plazo y capacidad de adaptación en un mercado dinámico.

Un espacio para clientes y colaboradores

Fernando Carreño, socio del despacho e integrante del Comité Ejecutivo, comentó: "La reubicación de nuestras oficinas responde a dos objetivos inseparables: primero, estar más cerca de nuestros clientes, en uno de los centros de negocios más importantes del continente, para brindarles el acompañamiento ágil y personalizado que requieren; y, segundo, ofrecer a nuestro equipo, el principal activo de la firma, un espacio diseñado para fomentar la colaboración y la productividad que se reflejen en un servicio de excelencia. Esta inversión es un voto de confianza en el futuro de Von Wobeser y Sierra."

Las nuevas oficinas materializan un compromiso con la sostenibilidad y la innovación al servicio de la comodidad y la productividad del equipo, sin dejar de lado un diseño que une tradición con modernidad y refleja el momento de consolidación institucional que vive el despacho fundado por Claus Von Wobeser, Maclovio Sierra y Javier Lizardi hace casi 40 años, y que hoy cuenta con 22 socios y más de 160 integrantes del equipo legal.

En su etapa inicial, las instalaciones ofrecen capacidad para más de 300 lugares de trabajo, 16 salas de reuniones, espacios flexibles para actividades sociales y académicas con capacidad para 250 personas, y una terraza panorámica con vistas privilegiadas a sitios emblemáticos de la Ciudad de México, como el Bosque de Chapultepec y el Campo Militar Marte.

El diseño arquitectónico y de interiores estuvo a cargo de Gensler, una de las firmas de arquitectura y diseño más influyentes a nivel global. Es reconocida por su experiencia en el desarrollo de soluciones innovadoras y sostenibles y por haber diseñado las oficinas de las firmas más importantes en las principales capitales de negocios del mundo. La torre es parte de un proyecto inmobiliario de primer nivel concebido por SOMA, un desarrollador mexicano con una destacada trayectoria en la creación de destinos de usos mixtos, comerciales y residenciales que transforman el contexto urbano.

La nueva dirección de Von Wobeser y Sierra, S.C. es: Torre SOMA Chapultepec Piso 18. Campos Elíseos 204, Polanco C.P. 11560, Ciudad de México.

Para más información sobre las nuevas oficinas, la firma y su equipo, haga click aquí.

Contacto para medios:

Andrés Vanegas, +52 (55) 5258 1000 | avanegas@vwys.com.mx

Claudia Peña, +52 (55) 55 5434 2492 | cpena@golin.com

SINCERAMENTE

VON WOBESER Y SIERRA, S.C.

Ciudad de México. 24 de noviembre de 2025.

Von Wobeser y Sierra, S. C., es una firma mexicana líder fundada en 1986, que ofrece servicios legales integrales. Sus valores fundamentales son la integridad, la excelencia, el compromiso, la agilidad y la diversidad. Cuenta con 18 áreas de práctica, 7 grupos de industria y un equipo sólido y diverso conformado por talento de clase mundial de más de 160 integrantes del equipo legal (incluyendo 22 socios, 6 of counsel y 12 consejeros) y pasantes, más el personal administrativo. La misión de Von Wobeser y Sierra es resolver los asuntos legales de los clientes con servicios de la más alta calidad, priorizando sus intereses y el éxito de sus negocios, a través de un equipo experto y orientado a brindar soluciones.





